
無線研の忘年会。
久しぶりの OB の方がいらっしゃったり。
適度にもりあがった感じでした。
二次会では、ひさしぶりにボーリング。
東京にでてきてからは初めてかも。
3 ゲームやったのですが、
飲んだ後のわりには、いい結果がでたので満足。
その後は、OB の O さんの家にお邪魔してワインを手に
恋愛の話なんかをしてみたり。
人の経験を、自分の経験と過度に似てると思うのは良くないですが、
O さんの場合は、かなり似たようなケースでびっくり。
有意義な一日でした。

1


